

# Praktikumsbericht

Mein vierwöchiges Praktikum in der Klinik für forensische Psychiatrie im Bereich Ergotherapie war eine bereichernde und lehrreiche Erfahrung. Besonders beeindruckt hat mich die vielfältige Auswahl an Werkstätten und kreativen Tätigkeiten, welche nicht nur für jeden Patienten etwas Passendes bot, sondern es auch mir ermöglichte, verschiedene Bereiche des Handwerks in der Ergotherapie auszuprobieren.

Der direkte Kontakt mit den Patienten war äußerst lehrreich und hat mir wertvolle Einblicke in die praktische Arbeit gegeben. Das freundliche und hilfsbereite Team, das mich herzlich aufgenommen und mich umfassend in die Thematik eingeführt hat, war außerdem einer der Gründe, weshalb die Zeit für mich so bereichernd war.

Insgesamt hat mir das Praktikum ein neues und erweitertes Verständnis des Themenbereichs Ergotherapie in der Psychiatrie vermittelt. Ich werde sehr gern wiederkommen und freue mich darauf, weitere wertvolle Erfahrungen zu sammeln.